

02 avr 2013 -18:54

## Décès de Paul Halter

C'est avec infiniment de tristesse que le Premier ministre Elio Di Rupo a appris le décès de Paul Halter, le président de la Fondation Auschwitz.

Paul Halter fut une personnalité d'une exceptionnelle humanité. Après avoir subi dans sa chair les affres du régime nazi, il consacra sa vie à éclairer la conscience de ses contemporains. Respect, tolérance et démocratie vigilante furent des valeurs qu'il ne cessa d'imprimer dans son existence.

La dernière rencontre du Premier ministre avec Paul Halter eut lieu l'année passée à Auschwitz, où il avait tenu à accompagner mille jeunes, essentiellement des jeunes Belges, qui avaient fait le déplacement pour prendre conscience de la barbarie nazie.

Son témoignage et sa réflexion eurent un impact extraordinaire sur ces jeunes. Ils n'oublieront jamais que la démocratie et les libertés vraies sont à défendre sans relâche et que chacun doit respecter l'autre, sous peine, un jour, de se voir lui-même privé de respect et de dignité, voire violenté.

Paul Halter, résistant et rescapé d'Auschwitz, homme de progrès et de liberté, continuera longtemps d'inspirer notre action.

A toute sa famille, le Premier ministre adresse ses condoléances les plus émues.

Service de presse de M. Elio di Rupo, Premier ministre

Rue de la Loi 16

1000 Bruxelles

Belgique

+32 2 501 02 11

<http://www.premier.belgium.be>